

## **21. Int. Concours 'Elegance ASC-Classic-Gala Schwetzingen, 5.-7.9.2025**

**An die  
Mitglieder und SB des ASC und  
die mit dem ASC verbundenen Damen und Herren**

Schwetzingen, 3. Juli 2025

### **125 Jahre ASC zum 21. Int. Concours d'Elegance ASC-Classic-Gala Schwetzingen, 5.-7.9.2025**

**Liebe SB,  
liebe Damen, Herren und Freunde,**

**ein 125-jähriges Jubiläum ist ein ganz wichtiger Anlass, denn was von der Jahreszahl „unrund“ wirkt, birgt für unsere Generation die Chance, die Gründung des ASC gebührend zu feiern.**

Von denen, die das 25. Gründungsjubiläum 1925 feiern konnten, ist leider keiner mehr unter uns – aber manches der Autos, wie etwa die Benz der Landesgruppe Tradition, von denen einer sogar von Carl Benz bei der 25. Jubiläumsfahrt gefahren wurde. Das 50. Jubiläum im Jahre 1950 beginnen unsere Väter, also SB, die viele von uns als Initiatoren der Oldtimer-Bewegung erlebt haben – eines der Autos des damaligen Corsos war der Adler von 1909, der heute der ASC-Landesgruppe Hessen gehört.

Zur Zeit des 75. Jahres der ASC-Gründung waren die heute bekannten Oldtimer-Publikationen noch lange nicht erfunden, nur der Historiker und Autor Halwart Schrader erfreute uns mit seiner „Automobil-Chronik“, die der Maßstab aller Klassik-Zeitungen wurde und auch über das Jubiläum des ASC berichtete.

Viele von Ihnen, liebe Leser, hingegen werden sich an das Hundertjährige des ASC zur Jahrtausendwende erinnern, auch wenn von den damals mitfahrenden SB leider in den letzten 25 Jahren auch schon so mancher verstorben ist und schmerzlich vermisst wird.

Wir haben jetzt die Chance, das 125-jährige des ASC würdig darzustellen. Das ist mit Blick auf die tiefgreifenden Veränderungen der Automobilwelt auch besonders wichtig – wir sind es, die heute das automobile Erbe wahren. Und wir wissen nicht, wer im Jahr 2050 ansehen wird, was wir beim 5. Großjubiläum vor dann 25 Jahren vorgestellt haben. Aber: man wird genau betrachten, wie der ASC seine Geschichte im Jahr 2025 in den Kontext der Zeit gestellt hat und wer die Protagonisten gewesen sein werden.

Anders als bei den früheren Jubiläen haben wir in Schwetzingen diesmal eine exklusive Präsentationsfläche zur Verfügung, die tausenden von Menschen die Gelegenheit geben wird, die Geschichte des traditionsreichsten deutschen Oldtimerclubs zu erleben – den Schlosspark von Schwetzingen, der zudem direkt mit der Gründung des ASC zusammenhängt.

**Wir bitten Sie deshalb, für das 125. ASC-Jubiläum vom 5. bis 7. September 2025 mit ganz besonderen Raritäten teilzunehmen. Bringen Sie Autos mit nach Schwetzingen, die Sie**

## *21. Int. Concours 'Elegance ASC-Classic-Gala Schwetzingen, 5.-7.9.2025*

**lange nicht mehr gezeigt haben und die unseren Wunsch, für jedes Jahrzehnt des Bestehens des ASC einen Meilenstein zu präsentieren, erfüllen.**

### **13 Meilensteine auf der Schloss-Terrasse**

Wir planen, auf der Schlossterrasse am Eingang je ein besonderes Auto der Jahrzehnte 1900, 1910, 1920 und folgende bis zu einer Zukunftsstudie des Jahres 2025 auszustellen, um das Publikum direkt mit dem ASC-Jubiläum zu begrüßen. Das wird in den Baujahrzehnten 1980, 1990, 2000 und 2010 sicher spannend, denn dort sind Youngtimer und Klassiker der Zukunft zu Hause.

Außerdem sollen weitere „Meilensteine“ die jeweiligen Baujahresgruppen im Concours kennzeichnen. Sie alle werden im Zuge der Bewertung durch die Jury auch für den „ASC-Jubiläumspreis 2025“ berücksichtigt.

Bitte bewerben Sie sich JETZT um die Teilnahme und teilen Sie uns schnellstmöglich mit, welche Fahrzeuge Sie ins Jubiläum integrieren wollen. Denken Sie dabei auch an Ihre lange nicht gezeigten Sammlerstücke, denn die Teilnehmerautos müssen nicht zugelassen sein und auch keine Ausfahrt absolvieren – die Chance für echte Museumsstücke aller Jahrzehnte. Und gute Gelegenheit für die Familie, mit mehreren Klassikern generationenübergreifend am großen ASC-Jubiläum teilzunehmen.

Wir fügen Ihnen gern auch ein-Formular bei, für Teilnehmer am ASC-Programm gibt es besonders günstige Konditionen, wenn Sie „ASC-Programm“ vermerken.

Wir freuen uns auf Ihre Antwort, danken Ihnen schon heute für Ihre Mitwirkung und stehen für Rückfragen gern zur Verfügung,

herzlichst Ihr



SB Johannes Hübner, LG 1